

Nachlese Bürgermeisterwahl Marktgemeinde Stainz

Liebe AfS-ler!

Gestern haben wir eine herbe Enttäuschung erlebt! Der von uns am Vormittag eingebrachte Wahlvorschlag für die Wahl zum Bürgermeister musste kurzfristig zurückgezogen werden. Ich kann gut verstehen, dass viele von uns jetzt enttäuscht sein werden. Dieser Schritt ist auch mir nicht leichtgefallen, war jedoch zwingend erforderlich.

Aufgrund der Mandatsverhältnisse im Stainzer Gemeinderat bestand die historische Chance, der ÖVP den Bürgermeistersessel abzunehmen. Nach langen und zahlreichen Beratungen mit den Vertretern aller Oppositionsparteien und freien Gemeinderätinnen sah es bis zuletzt danach aus, dass dieses Vorhaben gelingen kann. Aus diesem Grunde haben wir am gestrigen Vormittag auch einen Wahlvorschlag eingereicht. Alle Zeichen standen auf „grün“. Und dann plötzlich die unerwartete Wende, auf der ich heute nicht näher eingehen möchte.

Eines steht jedenfalls für mich fest, dass es unter den Gemeinderätinnen und Gemeinderäten kaum mehr eine Handschlagqualität und Verlässlichkeit gibt, viele auf den eigenen Vorteil bedacht sind und politisches Kleingeld wechseln. Offenbar hat der „Wahlkampf“ für die Gemeinderatswahlen 2025 schon begonnen.

Ich bitte um Verständnis, dass wir gezwungen waren, diesen Schritt zu setzen und die Kandidatur zurückzuziehen. Eine ausführliche Erklärung erfolgt bei unserer nächsten Fraktionssitzung, die zeitnah stattfinden wird.

Mit besten Grüßen

Euer Franz HOPFGARTNER